
SKB Gansäuer zeigte sich verwundert, dass zur TOP 3 der Einladung keine 
Beschlussvorlage des Landrates vorliege. 
 
Ltd. KVD Ganseuer erwiderte, in der Sache seien noch nicht alle Recherchen 
abgeschlossen. Eine Verwaltungsvorlage werde bis zur nächsten Sitzung des BuVA 
erarbeitet. Die Angelegenheit sei im Übrigen in der Sitzung des Kreisausschusses am 
16.10.2006 ebenfalls an den Finanzausschuss verwiesen worden. 
 
Abg. Müller erkundigte sich über evtl. wirtschaftliche Auswirkungen und bat um Prüfung, 
ob eine Erhöhung der Parkgebühren möglich sei. 
 
Ltd. KVD Ganseuer erwiderte, in der Verwaltungsvorlage zur nächsten Sitzung würden 
die wirtschaftlichen Aspekte einer längeren Öffnungszeit selbstverständlich 
berücksichtigt. Eine Erhöhung der Parkgebühren stehe schon auf der Tagesordnung der 
nächsten Sitzung des Finanzausschusses. 
 
Anmerkung des Schriftführers: 
Der Antrag der FDP-Fraktion hinsichtlich der Öffnungszeiten des Parkhauses wird in der 
nächsten Sitzung des Finanzausschusses behandelt. 
 
 


